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ACTUALIDAD VECINAL 

Vecinos de la población Luis Cruz Martínez 
siguen esperando solución por plaga de termitas 
Llevan años viendo el deterioro de sus casas. La situación se ha venido intensificando desde el año 

2020 y el proyecto está preparado para su licitación. 

CURICÓ. A la espera sigue la 
comunidad de la pobla- 
ción Luis Cruz Martínez, 

para poner fin a la plaga 
de termitas que está 
afectando desde el año 
2020 al conjunto habita- 
cional, ubicado al cos 
do de la Esta 
Ferrocarriles, problema 
que ha tomado mayor 
fuerza desde que comen- 
zó la reposición de la 

      

Estación de Ferrocarriles 
del Estado. 
La información entregada 
por el presidente de la jun- 
ta de vecinos, Alejandro 
Ávila, en contacto con dia- 
rio La Prensa, señala que el 
proyecto para resolver el 
problema y eliminar las 
termitas, se ha estado de- 
sarrollando desde el año 
2022 y que según las últi- 
mas informaciones que se 

   

han entregado en el 
Municipio, el llamado a li- 
citación estaría en vías de 
presentarse a” concejo pa- 
ra ejecutarse. 
El trabajo de extermi 
termitas, informó 
Alejandro Ávila, no tan s 
lo beneficiaría a la pobla- 
ción L sino tam- 

bién a la Escuela 
Balmaceda que ha comen- 
zado a recibir la plaga y 

      

    

    

La población Luis Cruz Martínez, sigue afectada por plaga de termitas. 

otros sectores habitaciona- 
les por lo que están muy 
esperanzados de solucio- 
nar ahora el problema. 

EL PROYECTO 

La información de la so- 
lución definitiva fue en- 
tregada por el Municip 
a conocimiento público, a 
través de los medios de 
comunicación en sep- 
tiembre de este año y de- 
cía que el proyecto había 
logrado en mayo del 2022 
el RS (Recomendación 
Favorable) y que a partir 
del 2024 contaba con el 
visto bueno del Gobierno 
Regional del Maule, por un 
monto de $160.000.000, 
cuyo trámite administrati- 
vo lo realizaría la 
Municipalidad de Curicó 
El proyecto considera con- 
trol y eliminación de las 
termitas subterráneas, que 
afectan a las viviendas de 
este sector poblacional con 
la aplicación de químicos a 
través de cebos. Esta plaga, 
considerada de tipo ameri- 
cana, fue confirmada por 
profesionales el Servicio 

   

  

    

  

  

El presidente de población Luis Cruz Martínez, Alejandro Ávila, 
señaló que esperan eliminación de termitas. 

Agrícola y Ganadero 
(SAG), tanto en la inspec- 

mn efectuada en la pobla- 
mn Luis Cruz Martínez 

como en la Escuela 
Presidente José Manuel 

Balmaceda, 
Las termitas son insectos 
muy dañinos que parten 
comiendo madera y deri- 

  
   

  

vados de la celulosa y en el 
caso de población Luis 
Cruz llegaron junto a los 
durmientes de la Estación 
de Ferrocarriles y ahora 
amenazan seguir expan- 
diéndose a otros sectores 
de la ciudad de Curicó, por 
lo que se requiere de una 
urgente intervención. 

  

EN LA SESIÓN DE HOY DEL CONCEJO MUNICIPAL 

Buscarán adjudicar proyectos de conservación de colegios 
CURICÓ. Una importante 
reunión de concejo muni- 
cipal, presidido por el al- 
calde George Bordachar, 
se realiza hoy a las 9:00 
horas, instancia que co- 
menzará con la aproba- 
ción de actas N'31 
Ordinaria y N*14 y N*15 
Extraordinaria, para luego 
dar lectura a la correspon- 
dencia recibida y despa- 
chada. 
Entre las propuestas se 
encuentra la aprobación 
de las nuevas comisiones 
de trabajo del concejo mu- 
nicipal período 2024-2028 

y la presentación y avance 
de la Ley REP en la comu- 

na de Curicó. 

ADJUDICACIÓN 
PROYECTOS 
En la oportunidad, se tra- 
tará una propuesta para 
autorizar Adjudicación 
Pública “Contratación de 
Diseños de Proyectos de 
Conservación de 
Pavimentos” y la adjudica- 
ción de la propuesta 
Proyecto “Construcción de 
Cubierta Cancha Club 
Deportivo Favacap". 
También se presentará la 

propuesta para adjudicar 
los siguientes proyectos de 
conservación de la Escuela 
Diego — Portales de 
Cordillerilla, — Liceo 
Zapallar, Escuela Capellán 
José Luis López y Escuela 
María Olga Figueroa de 
Sarmiento, exponiendo el 
Departamento de 
Educación Municipal. 
La sesión culminará con la 
hora de incidentes, donde 
los concejales dan a cons 
cer las principales inquie- 
tudes que han estado reci- 
biendo de parte de la cx 
munidad organizada. 

    

h 
Hoy se reúne el nuevo concejo municipal, presidido por el alcalde George Bordachar Sotomayor. 
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

17/12/2024
    $496.751
  $1.034.400
  $1.034.400

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      12.600
       4.200
       4.200
      48,02%

Sección:
Frecuencia:
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